

Vach, im Januar 2025

Reinhard Bogdahn feierte seinen 90ten Geburtstag

Am 05. Januar 2025 durfte der Hemalata-Förderkreis einen besonderen Tag miterleben.

**Reinhard Bogdahn** feierte im Ambiente der noch weihnachtlich geschmückten St. Matthäus-Kirche zu Vach mit einer Orgelmatinee von Organist Matthias Ziegler zusammen mit vielen geladenen Gästen und Freunden seinen **90ten Geburtstag**.

Während der anschließenden Feierlichkeiten wurde den anwesenden Gästen kurz vom ‚Hemalata-Projekt‘ in Indien berichtet: Bereits in seiner Geburtstagseinladung hatte Rainer Bogdahn ankündigt, anstelle von Geburtstagsgeschenken für das Hemalata-Projekt Geldspenden entgegen zu nehmen: Es kamen insgesamt **5000 Euro** zusammen!

Wir bedanken uns sehr für diese stolze Summe und die schönen, gemeinsamen Stunden an diesem besonderen Tag. Was für ein toller Start in das neue Jahr 2025 !

Für einen Teil des Geldes konnten wir die neue Nähwerkstatt mit 10 Nähmaschinen sowie eigens dafür angefertigten Nähtischen einrichten. In naher Zukunft planen wir 10 weitere Nähmaschinen zu kaufen - die Nachfrage nach Ausbildungsplätzen für Nähern ist nach wie vor sehr groß und in dem Raum ist noch ausreichend Platz für weitere Nähmaschinen.

Darüber hinaus wird ein weiterer Teil des Geldes für notwendige Renovierungsarbeiten der ZTI-Werkstatt-Dächer, die Anschaffung neuer Werkzeuge für die Werkstätten und für Maschinenersatzteile verwendet. So sind wir für das neue Ausbildungsjahr ab September 2025 gut gerüstet!

Als ehemaliger Pfarrer der evangelischen Kirchengemeinde Baiersdorf hatte Reinhard Bogdahn im Jahr 1989 der Familie Castelhun den Auftrag erteilt, die Hemalata-Waisenhäuser in Indien zu besuchen und so den Kontakt zu Hemalata und Grace Kuhn herzustellen.

Reinhard Bogdahn legte somit den ‚Grundstein‘ für eine nun 35-Jährige enge Freundschaft und Partnerschaft zu den Kinderheimen in Madras und Surutupalli. Mit seinem Beitrag aber auch mit der großartigen Unterstützung unserer vielen weiteren Paten und Sponsoren schaffen wir es bis heute, die vielen Projekte in die Tat umzusetzen.

Für sein langjähriges Engagement im Hinblick auf die Hemalata-Kinderheime verliehen wir Reinhard Bogdahn die Ehrenmitgliedschaft des Hemalata-Förderkreises.

Herzlichen Dank, lieber Reinhard, für Deine großzügige Spende - für Deine Zukunft wünschen wir Dir weiterhin alles erdenklich Gute sowie viel Gesundheit!



Von links: Ulrich Castelhun, Reinhard Bogdahn, Grace Kuhn (Leiterin ZTI Indien), Alexander Breu



Nähwerkstatt, Nelavoy, Südindien